

Santiago de Cali, 03 de mayo de 2022

Para: Toda la comunidad del Colegio Alemán de Cali

De: Junta Directiva

Asunto: Reunión de Colegios Alemanes Región C

Estimada comunidad del Colegio Alemán de Cali

Es un gusto saludarlos. En esta ocasión nos dirigimos a ustedes para informarles que el pasado 28 y 29 de abril de 2022 se llevó a cabo la **Reunión de Colegios Alemanes de la Región C** (Caracas, Cali, Bogotá, Medellín, Barranquilla, Quito, Guayaquil y Cuenca) en la sede anfitriona, el Colegio Alemán de Quito.

La reunión fue promovida y financiada por la ZfA (Zentralstelle für das Auslandsschulwesen u Oficina Central para Escuelas en el Extranjero) y tiene como propósito citar a los Presidentes de la Juntas Directivas, Rectores y Directores Administrativos de estos ocho colegios, para tratar temas en común y analizar vías de solución en sinergía.

Desde luego se trató de un encuentro enriquecedor, que nos permitió estrechar contacto con nuestros homólogos y enrutar nuestras metas y objetivos institucionales.



Presidentes de las Juntas Directivas de Cuenca, Bogotá Barranquilla, Medellín, Ouito y Caracas.



Susanne Agualimpia, Jan Fischer y Kai Richter.



Kai Richter junto con Koa, acompañante escolar del Colegio Alemán de Quito.

Agradecemos su atención a la presente.

Cordialmente.

Kai-Uwe Richter Junta Directiva





Antes de imprimir piense en su responsabilidad y compromiso con el medio ambiente



Colegio Alemán Cali Avenida Gualí # 31 Ciudad Jardín, Cali









